



HISTORIA

El distrito de Torreón luchó por establecer y crecer, en membrecía y de esa manera cumplía con el mandato de Dios. Mt. 28:19.

Por lo cual le plació al Señor, le plació levantar pueblo para su gloria en la colonia Pastor Roáis Durango.

En el año 1970 aproximadamente, los hermanos Jesús Castañeda, Vicente Contreras, Gonzalo Moreno y Lucio Torres.

Estos hermanos venían cada 8 días, al hogar del hermano Antonio Torres y su esposa la hermana Amada Carrillo junto con el hermano Elpidio Ríos. Estos cuatro hermanos eran convertidos y fueron los primeros frutos que dio la misión de la primera iglesia de Gómez Palacio, en Pastor Roáis Durango.

Tiempo después, los hermanos Antonio Torres Amada, Carrillo y Vila Torres, se reunieron con el Señor Jesucristo; y la misión en Pastor Roáis, se ¡terminó! Los hermanos dejaron de venir hacer cultos...esto fue un golpe tremendo para el hermano Elpidio que se sintió olvidado.

Pasaron Doce años sin Evangelio, hasta que en el año 1983 que fueron bautizados en el nombre de Jesucristo el hermano, Manuel Valerio Perales y su esposa Trinidad Torres., ellos asistieron algún tiempo y se retiraron, nadie vino a visitarlos y también quedaron olvidados como el hermano Elpidio.

En ese mismo año, la hermana Francisca Reyes Moreno de la iglesia de Transporte invitaron al hermano Manuel Valerio y a su esposa Trinidad Torres

a su hogar en el ejido el Triunfo, donde el hermano Pedro Pérez Galván daba clases de escuela bíblica dominical.

Ahí se conocieron y de inmediato el hermano Manuel Valerio invito a su casa, ha que iniciaran una Misión en Pastor Roíais.-En el mismo año del 1983, el hermano Pedro Pérez coordinado por el pastor Rev. Tomas Barrón de la Rosa. No tardo mucho tiempo para celebrar una campaña Evanjelistica de tres días; para ese entonces ya había 4 hermanos. El hermano Manuel su esposa el hermano Elpidio y la hermana Esther Arreola que esta venia de la primera de Gómez.

De esa primera campaña se bautizaron Teodoro Chavarría, Manuel Castor y su esposa la hermana victoria Perales; después se bautizaron, Silverio Hernández y su esposa Estela Mireles, bajo la mano del Señor Y el trabajo del hermano Pedro Pérez. Pedro Pérez siempre con el apoyo del hermano Tomas Barrón.

La misión en pastor roe, fue creciendo en membrecía y en Espiritualidad., Después el hermano Pedro Pérez fue cambiado a otra misión, delegando el trabajo por orden de aparición de los hermanos, Felipe Bañuelos, Francisco Castañeda, Sergio Chávez, Manuel García y nuevamente al hermano Pedro Pérez, hasta que la misión fue constituida iglesia, recibiendo la responsabilidad el hermano Rev. Saúl Nájera Simarron.

En el tiempo que estuvo el hermano Manuel García se compro el terreno para construir nuestro templo, teniendo un costo de \$ 500.00 pesos.

Y se coloco la primera piedra para la casa pastoral, el día 16 de agosto del 2001; El hermano Pedro Pérez recibió la iglesia de Pastor Roíais con 74 miembros de manos del pastor Rev. Saúl Nájera Simarron, en ese entonces pastor de la iglesia de transporte Durango. Y coordinador de evangelismo del Distrito de Torreón.

Del 16 al 31 de diciembre se bautizaron 8 hermanos, y del 1° de enero al 31 de junio 7 hermanos dando un total de 89 hermanos.

En este mismo año el Señor nos concedió dar inicio a la construcción de nuestro templo, colocando la primera piedra el 16 de junio del 2002. Dice el hermano Pedro Pérez que fueron los años más felices de su vida, Dios lo bendiga.

El 12 de abril de 2010 recibe el hermano Rev. Jesús González Dávila la iglesia de Pastor Roíais, al transcurso de un año, para ser exacto el 8 de junio del 2011 se une la misión del Ejido el Vergel siendo una membrecía de 50 hermanos aunados con Pastor Roíais dando un total de 136 hermanos.

Actualmente pastorea esta iglesia el Rev. Jesús maría González Dávila.

